

César Moreno, director de la Biblioteca Pública de Orihuela, ofreció el pasado día 10 en el Aula de Cultura de la CAM una conferencia sobre la Sección Hernandiana de la biblioteca que dirige desde 1997. Invitado por el Foro Social de Orihuela, Moreno dio cuenta de los numerosos documentos relacionados con el universal poeta y sus coetáneos que han sido adquiridos o cedidos por sus herederos. La estrecha relación de la Biblioteca con la Fundación Cultural Miguel Hernández ha enriquecido los fondos bibliográficos, gracias a la intensa labor del módulo de Biblioteconomía del Taller de Empleo promovido por la Institución cultural oriolana desde 2002. Los legados de María de Gracia Ifach, Juan Guerrero Zamora, Ramón Sijé, Francisco Salinas, Francisco Giménez Ávila, Francisco Martínez Marín, Gaspar Peral Baeza y otros reconocidos hernandianos son buena prueba del fruto de esa colaboración.

En la Biblioteca se conservan más de siete mil referencias sobre el poeta, con las imágenes de los textos, accesibles a las personas interesadas en la Red de Bibliotecas de la Generalitat Valenciana y en la página web institucional de la Fundación oriolana. A esa cuantiosa cantidad se añaden más de seis mil quinientas referencias de la base de datos de la Hemeroteca de la Fundación , lo que constituyen más de quince mil referencias, que convierten a la Biblioteca Pública de Orihuela en la principal dedicada a un autor contemporáneo.

Moreno reafirmó su compromiso de seguir colaborando con la Fundación en diversos proyectos hernandianos e invitó a todos los admiradores del poeta a consultar los fondos bibliográficos.